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Уважаемые коллеги!

Высылаем июльский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который со-
держит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ ПРЕДЛАГАЕТ УКРАИНЦАМ СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ КАК 
ПЛОЩАДКУ ДЛЯ ДИАЛОГА 

Лидер «Справедливой 
России» Сергей Миронов, 
который попал под санкции 
Запада и стал фигурантом 
уголовного дела на Украи-
не за гуманитарную помощь 
юго-востоку, предлагает 
гражданам этой страны свою 
партию как площадку для на-
чала диалога.

На юго-востоке Украины 
больше трех месяцев продол-
жаются кровопролитные стол-
кновения между киевскими 
силовиками и сторонниками 
независимости Донбасса. Обе 
стороны несут серьезные по-
тери, ежедневно приходят со-
общения о гибели и мирных 
граждан. Десятки тысяч чело-
век покинули регион, уехав в 
Россию или в другие регионы 
Украины.

«Я считаю, надо начинать 

диалог. Буквально 
на днях я хочу об-
ратиться с открытым 
письмом к гражда-
нам Украины, хочу 
предложить Партию 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ как пло-
щадку для начала 
диалога между по-
литиками, бизнесме-
нами, учеными, мо-
лодежью», — сказал 
Миронов в эфире 
телеканала «Россия 
24».

Он отметил, что несмотря 
на то, что у россиян и украинцев 
сейчас могут быть абсолютно 
разные точки зрения, но начинать 
разговор необходимо.

«Нельзя позволить, чтобы 
кто-то за нас решал нашу судьбу, 
судьбу русского мира, судьбу сла-

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ТАРИФЫ ЖКХ ДОЛЖНЫ ПЕРЕСТАТЬ БЫТЬ ФАКТОРОМ 
СОЦИАЛЬНОГО НАПРЯЖЕНИЯ

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей 
Миронов прокомментировал 
рост тарифов на коммуналь-
ные услуги для населения. С 
1 июля в среднем по стране 
цены на воду, газ и свет вы-
росли на 4,2%.

«Это раздражает людей, 
прежде всего, потому, что они 
не видят, как рост стоимости 
услуг связан с их качеством и 
доступностью, – подчёркнул 
парламентарий. – Они не по-
нимают, чем обосновано то или 

иное изменение».
По мнению политика, имен-

но по этой причине вопрос о та-
рифах давно уже перестал быть 
только вопросом городской эко-
номики. Он перешёл в разряд 
острейшей социальной, а кое-где 
уже и политической проблемы.

«Позиция Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на этот 
счет прежняя, – сказал Сергей 
Миронов. – Тарифы должны быть 
под общественным контролем, 
люди должны тратить на оплату 
коммунальных услуг не более 10 
процентов от дохода семьи».

По словам Председателя СР, 

это одно из ключевых требо-
ваний, с которым кандидаты 
Партии идут на региональные 
и местные выборы.

«Мы можем вывести лю-
дей на акции протеста. Но это 
крайний метод, – резюмировал 
Сергей Миронов. – Мы идем 
во власть, чтобы обеспечить 
ответственность этой самой 
власти перед гражданами, в 
том числе и в вопросе тарифов. 
Тарифы ЖКХ должны, нако-
нец, стать чисто экономиче-
ской категорией, а не фактором 
социального напряжения».

вянского мира», — подчеркнул 
парламентарий.

По его мнению, среди 
нынешнего руководства Укра-
ины разговаривать не с кем, не-
обходимо вести диалог именно 
с гражданским обществом.

Источник: РИА Новости



МИХАИЛ ЕМЕЛЬЯНОВ: НА ПРОТЯЖЕНИИ 25 ЛЕТ ПОСЛЕ КРУШЕНИЯ КОММУНИЗМА 
США ВЫДАВЛИВАЛИ РОССИЮ ИЗ ПОСТСОВЕТСКОГО ПРОСТРАНСТВА 

По мнению многих экс-
пертов, отношения России и 
США снова входят в стадию 
активного противостояния, 
возвращается в обиход такое 
понятие, как «биполярный 
мир». 

Очевидно, что агрессив-
ная политика Америки связана 
с усилением РФ на постсовет-
ском пространстве, укреплени-
ем отношений нашей страны с 
Китаем и европейскими партне-
рами. По мнению первого заме-
стителя руководителя фракции 
«Справедливая Россия» в ГД 
РФ Михаила Емельянова, про-
тивоборство двух держав и раз-
деление мира на два лагеря не 
прекращалось.

«Разделение никуда не 

уходило, – заявил политик. – Рос-
сия считала, что его нет, а США 
четко знали, что разделение есть, 
и на протяжении всех 25 лет по-
сле крушения коммунизма они 
действовали в антироссийском 
ключе, выдавливая Россию из 
постсоветского пространства. 
Просто сейчас обострилась ситу-
ация в связи с ответом России на 
эту политику».

Введенные санкции, по его 
мнению, – это ответ на сопротив-
ление России, так как впервые за 
25 лет Россия не признала попыт-
ку Запада вмешаться в ситуацию 
на Украине.

Михаил Емельянов убеж-
ден, что политика США не меня-
лась даже после того, когда в 1991 
году «Россия практически разору-

жилась перед Соединенными 
Штатами».

«Мы спокойно проглоти-
ли вхождение в НАТО Чехии, 
Польши и Венгрии, первое рас-
ширение, потом спокойно вос-
приняли захват Балкан, вклю-
чение Румынии и Болгарии, 
бомбардировку Косово, Сер-
бии, вхождение Прибалтики в 
НАТО. Сейчас дело дошло до 
Украины, Грузии и Молдавии, 
но они считали, что мы и это 
должны проглотить. Россия 
ответила? Получай санкции!» 
– резюмировал Михаил Еме-
льянов.

Источник: РИА Новости

В ДУМУ ВНЕСЁН ЗАКОНОПРОЕКТ ОБ УГОЛОВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА 
ИЗГОТОВЛЕНИЕ ФАЛЬШИВЫХ ЛЕКАРСТВ

В Госдуму внесен законо-
проект, предусматривающий 
уголовную ответственность 
за изготовление и реализа-
цию фальсифицированных 
медикаментов. Законопроект 
внесен в нижнюю палату де-
путатом от «Справедливой 
России» Олегом Михеевым.

«Концепцию этого зако-
нопроекта поддержало прави-
тельство. В уголовную статью 
предлагается внести наказание 
сроком до восьми лет, в случае 
если фальшивые медикаменты 
привели к смерти людей, но при 
условии, что восемь лет дается 
за единичный случай, до 12 лет 
тюрьмы грозит, если фальши-
вые лекарства привели к гибе-
ли двух и более лиц», — сказал 
«Интерфаксу» Михеев.

Он отметил, что в дей-
ствующем законодательстве 
нет санкций для изготовителей 
фальшивых лекарств. «Поэто-
му изготовителей поддельных 

таблеток можно привлечь за нару-
шение правил торговли или сани-
тарно-эпидемиологических норм, 
как за торговлю просроченными 
шоколадками. Это несмотря на то, 
что “фальшивотаблетчики” ста-
вят под угрозу здоровье и жизнь 
людей, заведомо нуждающихся в 
медицинской помощи», — отме-
тил Михеев.

В законопроекте четко про-
писаны деяния, подпадающие под 
действие Уголовного кодекса. Это 
производство фальсифицирован-
ных и не разрешенных на терри-
тории нашей страны лекарств, а 
также их отпуск и реализация.

«Наряду с тюремными сро-
ками предлагается карать произ-
водителей фальшивых лекарств 
штрафами до 60 000 руб. за про-
изводство и до 40 000 руб. — за 
отпуск и реализацию. Предусма-
триваются также и принудитель-
ные работы», — сообщил Михеев.

Если же поддельные лекар-
ства стали причиной смерти че-

ловека или изготовители под-
дельных лекарств извлекали из 
своего бизнеса доход в особо 
крупном размере, то им грозит 
реальный срок — от восьми до 
12 лет тюрьмы.

«Первоначальной редак-
цией законопроекта предлага-
лось пожизненное заключение, 
однако правительство с этим 
не согласилось, рекомендова-
ло отказаться нам от подобной 
меры, поддержав в то же время 
серьезные и реальные сроки 
лишения свободы», — сказал 
Михеев.

Депутат отметил, что из-
готовление и реализация фаль-
шивых лекарств являются 
самым масштабным черным 
бизнесом в мире. Ссылаясь на 
данные экспертов, он сообщил, 
что на фармацевтическом рын-
ке США фальсификата порядка 
3%, а в России — до 18%.

Источник: Ведомости 



АНДРЕЙ КРУТОВ: НАЛОГ НА СВЕРХДОХОД КОСНЁТСЯ ТОЛЬКО ДВУХ-ТРЁХ ПРОЦЕНТОВ 
НАШЕГО НАСЕЛЕНИЯ

 Сегодня в газете «Изве-
стия» появилась информация 
о том, что в Думе идет работа 
над поправками в Налоговый 
кодекс, которые предлагают 
ввести для тех россиян, кто 
зарабатывает в год 12 и более 
миллионов рублей, налог в 30 
процентов вместо нынешних 
13. 

Сейчас документ 
проходит последние 
юридические экспер-
тизы и к осени посту-
пит в нижнюю палату 
парламента. «Налог 
солидарности», гово-
рится в публикации, 
может стать альтерна-
тивой всеобщему по-
вышению подоходного 
налога. Подробности 
в эфире «Вестей ФМ» 
рассказал Андрей Кру-
тов, член комитета Гос-
Думы по энергетике, 
член фракции «Спра-
ведливая Россия».

 «Вести ФМ»: Андрей Дми-
триевич, тема резонансная, о ней 
все говорят, поэтому важно из-
ложить все точно. Поэтому мы 
попросили вас это сделать. Итак, 
что предлагает группа разработ-
чиков? Кто попадет под повы-
шенный налог? 

Андрей Крутов: Мы предла-
гаем ввести повышенную ставку 

ОГАНЕС ОГАНЯН: НЕПОНЯТНО, КАК ЮРИДИЧЕСКОЕ ЛИЦО МОЖЕТ СОВЕРШИТЬ 
УГОЛОВНОЕ ПРЕСТУПЛЕНИЕ

Следственный комитет 
РФ подготовил законопроект, 
вводящий уголовную ответ-
ственность для юридических 
лиц. Эту инициативу про-
комментировал заместитель 
Председателя комитета ГД 
по вопросам собственности, 
депутат фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме 
Оганес Оганян.

У меня вполне однознач-
ное отношение к этой инициа-
тиве. Считаю, что такое пред-
ложение – из области какого-то 
абсурда.

Наше уголовное законо-
дательство построено таким 
образом, чтобы субъект, совер-
шивший правонарушение, нес 

персональную ответственность. 
У нас уже давно закреплен инсти-
тут, позволяющий принимать ре-
шения в отношении конкретных 
лиц, свершающих уголовные пре-
ступления.

Мне не очень понятно, как 
уголовное преступление может 
совершить юридическое лицо. 
Любое юрлицо подразумевает 
наличие органов управления, ру-
ководителей, собственников. Не 
знаю, может, Следственному ко-
митету по собственной правопри-
менительной практике и извест-
ны случаи, когда в преступных 
деяниях оказывались замешаны 
целые компании. Но я, как законо-
датель, пока не могу понять моти-
вы и причины предлагаемой СКР 

меры.
И потом, что значит при-

нудительная ликвидация? Нам 
известна такая форма ликвида-
ции предприятий, как банкрот-
ство, но это сугубо экономиче-
ская категория.

Если в действиях кон-
кретных лиц есть признаки на-
рушения закона, злоупотребле-
ний служебным положением, 
они становятся предметом рас-
следования, результаты которо-
го позволяют привлечь право-
нарушителей к той или иной 
системе ответственности. А то, 
что предлагает Следственный 
комитет – это, по-моему, какой-
то нонсенс.

Источник: Regions.ru

налога на доходы с физических 
лиц для той, весьма незначи-
тельной категории наших со-
граждан, которые зарабатыва-
ют в год более 12 миллионов 
рублей или более одного мил-
лиона рублей в месяц. Мы оце-
ниваем, что коснется он очень 
небольшого круга лиц, это два-
три процента нашего населе-
ния, но в руках этих двух-трех 
процентов населения сосре-
доточены около 30 процентов 
совокупных доходов. Поэтому 
бюджетный эффект мы ожида-
ем значительный. 

«Вести ФМ»: Вы его как-
то просчитывали? Значитель-
ный - это какой? 

Андрей Крутов: Мы рас-
четы эти продолжаем, но по 
нашим предварительным оцен-
кам, - от 500 миллиардов до од-
ного триллиона рублей в год.

Источник: Вести ФМ



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

ПОЛУТОРАВЕКОВАЯ ИСТОРИЯ ПЕРМСКОГО ОТДЕЛЕНИЯ КРАСНОГО КРЕСТА

Знакомство двух орга-
низаций инициировала Пред-
седатель Совета местного 
отделения Партии в Сверд-
ловском районе города Перми 
Ирина П. Кошелева.

На очередную встречу во-
лонтеров организации пригла-
сили и представителя Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– помощника депутата Государ-

ственной Думы Оганеса Оганяна 
– Ярославу Обухову. От имени 
регионального отделения Партии 
и Председателя Совета за много-
летний труд и самоотдачу побла-
годарили Председателя пермского 
отделения Красного Креста Ната-
лью В. Гуревич и всех волонтеров 
организации.

Самой острой проблемой 
сейчас для пермского отделения 

Красного Креста стало разме-
щение и помощь украинским 
беженцам. Сейчас в регио-
нальном отделении оказывает-
ся юридическая и материаль-
ная помощь. В Комплексном 
центре социальной защиты от 
Красного Креста идет посто-
янный сбор вещей и предме-
тов первой необходимости от 
жителей Перми. Несмотря на 
это, на повестке дня остаются 
пермяки, которые не перестают 
нуждаться в поддержке Красно-
го Креста в связи со сложными 
жизненными обстоятельствами.  
Как и здание Красного Креста, 
которое нуждается в ремонте и 
реставрации. Именно с этим во-
просом волонтеры организации 
планируют обратиться в обще-
ственную приемную депутата.

В РАЗГАРЕ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КАМПАНИЯ 2014 ГОДА

В единый день голосо-
вания 14 сентября 2014 года 
в Пермском крае пройдут 55 
избирательных кампаний по 
выборам в органы местного 
самоуправления, в том числе 
выборы депутатов Земских 
Собраний, депутатов город-
ских Дум, а также выборы 
глав муниципальных райо-
нов.

14 сентября от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
будут баллотироваться 52 кан-
дидата: 1 кандидат на долж-
ность главы города Кудымкара 
– главы администрации города 
Кудымкара и 51 кандидат в де-
путаты представительных орга-
нов муниципальных образова-
ний.

Команды кандидатов в 
депутаты от Партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ идут на 
выборы в Земские Собрания Бе-
резовского района (9 кандидатов), 
Пермского района (8 кандидатов), 
Куединского района (7 кандида-
тов), Кизеловского района (4 кан-
дидата), Нытвенского района (3 
кандидата), Чернушинского райо-
на (3 кандидата), Сивинского рай-
она (3 кандидата), а также в Думу 
ЗАТО Звёздный (5 кандидатов).

Практически все без исклю-
чения кандидаты состоят в Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
уже несколько лет. Многие из них 
уже не понаслышке знают о депу-
татской деятельности. В этот раз 
поборются за мандаты и лидеры 
местных отделений Партии в Бе-
резовском, Нытвенском, Перм-
ском, Суксунском, Чернушинском 
районах Пермского края, Коми-
Пермяцком округе.

В связи с внесенными в 
Устав Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ изменениями 
кандидатов в депутаты и на 
посты глав впервые выдвига-
ло местное отделение Партии 
в том районе, в котором будут 
проходить выборы, а не реги-
ональное отделение, как это 
было до этого года. Это ново-
введение расширило перечень 
полномочий Председателей 
Советов местных отделений 
и, конечно, добавило и ответ-
ственности. Несмотря на юри-
дические тонкости, Председа-
тели и члены Советов местных 
отделений со своей задачей 
справились, выдвинув кандида-
тов без претензий представите-
лей Территориальных избира-
тельных комиссий районов.



ПРОГОЛОСУЕМ ЗА ЗЕМЛЯКА - ОДНОПАРТИЙЦА!

24 июля в Государствен-
ной Думе состоялось заседа-
ние конкурсной комиссии, 
Председателем которой вы-
ступил руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» в ГД Сергей Миронов. 

Определены победители, 
занявшие 1-е, 2-е и 3-е места. В 
работе приняли участие члены 
комиссии: Заслуженная артист-
ка РСФСР, первый заместитель 
председателя Комитета ГД по 
культуре Елена Драпеко, На-
родная артистка СССР Элина 
Быстрицкая, академик Между-
народной гильдии фотографов 
средств массовой информации 
Владимир Вяткин, Заслужен-
ный деятель искусств России, 
член Союза кинематографи-
стов, лауреат премий «Золотой 
Орёл», «Ника», «Эмми», доцент 
ВГИКа Вячеслав Сачков, фото-
журналист Вячеслав Киселев, 
д.п.н., профессор, руководитель 
Центра россиеведения ИНИ-
ОН РАН, руководитель проекта 
РГНФ № 13-01-00061 «Россия в 
Первой мировой войне: новые 
направления исследований» 
Ирина Глебова, начальник 23-
го научно-исследовательского 
отдела (история военных док-

трин и обеспечения военной без-
опасности государства) Военной 
академии генерального штаба ВС 
РФ, кандидат исторических наук 
Дмитрий Гужва, генеральный ди-
ректор Центра военной истории и 
культуры «Гвардия» Георгий Ис-
томин, вице-предводитель Рос-
сийского дворянского собрания 
Александр Королев-Перелешин, 
вице-президент Фонда «Наука-
XXI» Эдуард Павлов, член Союза 
писателей России Андрей Румян-
цев.

1 августа Конкурс выходит 
на новый этап – определение по-
бедителя интернет-голосования.

Положение о конкурсе 
предусматривает вручение приза 
зрительских симпатий, поэтому 
на официальном сайте Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ от-
крыта страница для интернет-го-
лосования.

Любой желающий может 
проголосовать с одного IP-адреса 
по одному разу за каждую понра-
вившуюся историю.

Интернет-голосование пред-
ставляет собой дополнительную 
возможность поощрить участ-
ников конкурса, собравших уни-
кальный материал о тех, кто 100 
лет назад мужественно сражался 

на фронтах 
Первой миро-
вой войны. 
У ветеранов 
Первой миро-
вой непростые 
судьбы: те, 
кто вернул-
ся, пережили 
Гражданскую 
войну, го-
лод, репрес-
сии. Некото-
рым довелось 
сражался на 
фронтах Ве-
ликой Отече-

ственной войны.
Члены оргкомитета и кон-

курсной комиссии намерены 
отметить всех победителей и 
участников конкурса на торже-
ственной церемонии подведе-
ния итогов в ноябре 2014 года, 
приуроченной ко Дню памяти 
погибших в Первой мировой 
войне.

Пермский край на кон-
курсе представляет член 
Партии Владимир Иосифо-
вич Тюлюпо из с. Троицы. 
Нам нужно консолидиро-
ваться и помочь нашему од-
нопартийцу занять первое 
место по итогам интернет-го-
лосования. Для этого нужно 
пройти по ссылкам: http://
www.spravedlivo.ru/71_132.
html http://www.spravedlivo.
ru/71_174.html http://www.
spravedlivo.ru/71_131.html , 
поставить свою оценку и рас-
сказать об интернет-голосо-
вании всем своим знакомым 
и друзьям. Только тогда мы 
сможем вырвать победу у со-
перников!



ПЕРВЫЙ СЪЕЗД ПАРТИЙНОЙ МОЛОДЁЖИ «СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА» В ЕКАТЕРИНБУРГЕ

19-20 июля на Съезд Со-
циал-демократического союза 
молодежи прибыли участ-
ники из восьми региональ-
ных отделений движения. Не 
остался без приглашения и 
Пермский край.

На открытии Съезда с 
приветственным словом перед 
ребятами выступили депутат 
Государственной Думы, лидер 
уральских справедливороссов 
Александр Л. Бурков, депута-
ты Законодательного Собрания 
Свердловской области Игорь Н. 
Данилов и Дмитрий А. Ионин, 
лидер регионального отделения 
молодежного движения «Спра-
ведливая Сила» в Свердловской 
области Анастасия Ю. Павлю-
ченкова.

Гости Съезда поделились 
результатами работы в своих 
территориях и планами на буду-

щее. Приятным сюрпризом стало 
количество присутствующих мо-
лодых муниципальных депута-
тов-справедливороссов, их опыт 
работы и советы тем, кто только 
планирует избираться.

Своими впечатлениями от 
Съезда поделилась Председатель 
молодежного движения «Спра-
ведливая Сила» в Пермском крае 
Ярослава О. Обухова:

– Два дня Съезда вместили 
в себя полноценную культурно-
образовательную программу. На 
Съезде можно было встретить 
старых друзей из недалекого Се-
лигерного 2013 года, познако-
миться с новыми активистами 
и, что очень важно, пообщаться 
с депутатами всех трех уровней 
власти: федерального, региональ-
ного, муниципального. Особый 
шарм Съезду придал сам факт 
его проведения. Это был первый 

Съезд молодежного крыла Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в нашей стране. За что 
руководителю регионального 
отделения Александру Леони-
довичу Буркову и руководите-
лю регионального молодежного 
движения Анастасии Ю. Пав-
люченковой – огромный пиетет.

Променад по политиче-
ским реалиям, мастер-класс от 
профи, подтвержденные по-
ступками и делами слова ребят-
активистов из разных регионов 
страны вдохновили многих 
участников на работу и акти-
визировали креативно-мысли-
тельные функции.

Можно с уверенностью 
сказать, что такие встречи обо-
стряют политический нюх и за-
жигают на хорошие дела нович-
ков нашего движения. Спасибо 
за насыщенные и продуктив-
ные выходные!

На торжественном за-
крытии мероприятия ребятам 
вручили сертификаты участни-
ков, а Председатель движения 
«Справедливая Сила» в Сверд-
ловской области Анастасия 
Ю. Павлюченкова наградила 
лучших активистов движения 
в Свердловской области почет-
ными грамотами и специально 
для них созданными толстовка-
ми с символикой.



ЧАЙКОВСКИЙ РАЙОН: В КРУГУ ЕДИНОМЫШЛЕННИКОВ 

Уже третий год члены 
партии собираются в это вре-
мя и в этом же месте, чтобы 
встретиться со старыми дру-
зьями, познакомиться с вновь 
вступившими в партийные 
ряды и, наконец, отдохнуть от 
работы, дачи и домашних ру-
тинных хлопот.

Погода была как по за-
казу: солнышко светит с утра, 
настроение такое же лучистое. 
Больше полусотни человек при-
няло участие в этом мероприя-
тии. На спортивном празднике 
присутствовали около полови-
ны из числа вступивших в пар-
тию за последний год:

1. Пенкина Галина Нико-
лаевна,

2. Нагимова Ирина Генна-
дьевна,

3. Шустова Елена Анато-
льевна,

4. Соловьевна Нина Алек-
сандровна,

5.Пономарева Ольга Ни-
колаевна,

6. Соломенникова Ольга 
Игнатьевна,

7. Данилова Татьяна Пе-
тровна,

8. Макарова Валентина 
Гавриловна,

9. Таланова Ирина Яков-
левна,

10. Соломенникова Елена 
Владимировна,

11. Шаламов Евгений Ни-
колаевич,

12. Владимиров Дмитрий 
Геннадьевич,

13. Коновалова Раиса Ива-
новна,

14. Бородуллина Наталья 
Валентиновна,

15. Макшакова Татьяна 
Юрьевна,

16. Еловикова Роза Федо-
ровна,

17. Мешавкин Андрей Ва-

сильевич,
18.Обухова Тамара Дмитри-

евна,
19. Дунаева Римма Никола-

евна,
20. Коновалова Богуслава 

Эдуардовна,
21. Тарасов Антон Василье-

вич.
Сейчас в Чайковском мест-

ном отделении – 146 членов пар-
тии. Самому молодому члену 
партии 23 года, – это Бухаринова 
Любовь Васильевна. А самому 
старшему – Соломоненко Галине 
Германовне – 75 лет.

Представление сопрово-
ждалось шуточной викториной, 
спортивными играми, веселыми 

конкурсами, интересными за-
гадками. На праздник довелось 
пригласить певца, автора пе-
сен Андрея Евсеенкова. Гости 
праздника остались благодарны 
исполнителю за прекрасную 
музыку и позитивное настрое-
ние, которое он сумел создать 
во время своего концерта.

Праздник подошел к кон-
цу, а эмоции, приятные впечат-
ления, приобретенное настрое-
ние осталось со всеми гостями 
праздника на весь год вперед. 
Партийцы и в следующем году 
намерены продолжить тради-
цию добрых встреч.



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Примите самые искренние поздравления с Днем Рождения! 
От всего сердца желаем вам здоровья, счастья, творческого вдохновения и оптимиз-

ма, неугасающей энергии и настойчивости. Новых творческих свершений, уюта и 
тепла в кругу вашей семьи и среди верных друзей.

12 Августа

12 Августа

14 Августа

16 Августа

18 Августа

18 Августа

21 Августа

21 Августа

22 Августа

23 Августа

27 Августа

29 Августа

Аликин Владимир Николаевич

Попов Сергей Игоревич

Гильфанов Ильяс Габдулханович

Куликова Вероника Дмитриевна

Тиркиа Автандил Варламович

Одинцов Михаил Анатольевич

Трофимова Лидия Васильевна

Федосеева Алевтина Германовна

Бабкин Владимир Геннадьевич

Юркина Любовь Леонидовна

Никитин Денис Юрьевич

Ионова Екатерина Михайловна

Член Совета регионального отделения

Депутат Совета депутатов Белоевского сельского 
поселения Кудымкарского муниципального района

Депутат Думы Октябрьского городского поселения

Член Совета регионального отделения,
Руководитель Аппарата регионального отделения

Депутат Земского Собрания Чердынского муници-
пального района

Депутат Думы Всеволодо-Вильвенского городского 
поселения

Депутат Земского Собрания Гремячинского муници-
пального района

Депутат Совета депутатов Маратовского сельско-
го поселения Кочевского  муниципального района

Депутат Земского Собрания Верещагинского муни-
ципального района

Депутат Совета депутатов Юксеевского сельского 
поселения Кочевского  муниципального района

Председатель Совета МО в Краснокамском районе

Юрист регионального отделения 

Юбиляр
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